



赤目まちづくり委員会・市民センター

たきこちゃん通信 5

2020年
月号

発行/赤目まちづくり委員会(赤目市民センター)〒518-0465名張市赤目町丈六238-1 電話/FAX63-0329 E-mail/akame-ko@emachi-nabari.jp

新型コロナウイルス危機に負けないで！

お知らせ

赤目まちづくり委員会 会長 亀本和文
地域の皆様方には、ご清勝の段心よりお喜び申し上げます。

昨今の社会状況は、皆様も御承知の通り新型コロナウイルス感染拡大の防止対策に伴い、全国が昼夜を問わず静まり返っている現状です。

当まちづくり委員会と致しましても、市行政からの指導等に基づき本年度予定の行事は、ほとんど実施されていないのが現状であります。

名張市をあげての大イベントでありましたオリピック聖火リレーの延期をはじめ、戦没者追悼式の延期等また今後については、5月17日予定の竜神山トレッキングの中止や6月7日予定の名張クリーン大作戦2020が中止を発表されました。

赤目市民センターに於きましても、ふれあいサロンや各サークルの皆さんに大変ご不便をおかけ致している処がありますが、5月6日以降につきましても不透明な状態であります。

赤目町内につきましては、名勝赤目四十八滝は入山禁止、キャンプ場は5月末まで閉鎖、三重交通赤目滝線につきましては当分の間運行中止、その為、旅のステーションも5月末まで閉鎖予定です。

今は各自の「命を守る」事を第一とし更なるご理解とご協力を心よりお願い申し上げます。

今年の 新型コロナウイルスの感染拡大防止にご協力をお願いします

ゴールデンウィークは 外出を控えましょう！

大型連休に伴い、新型コロナウイルス感染症の全国的・急速なまん延の恐れがあります。不要不急の外出を控え、人との接触を8割減らしましょう。

① 帰省・旅行を控える！

オンライン帰省にご協力ください

② 近場の外出でも 密集・密接を避ける！

公園はすいている時間・場所で

ジョギングは少人数で

③ 買物は少人数・すいている時間に！

通販、飲食持ち帰り、宅配も活用しましょう

未来は、私たちの今の行動にかかっています。
大変なご負担となりますが、引き続きのご協力をお願いいたします。

GWはステイホーム

首相官邸 厚生労働省 新型コロナウイルス感染症対策推進室 コロナ内閣官房

新型コロナウイルス感染症拡大阻止に向けた「三重県緊急事態措置」～5つのお願い～

4月16日に政府から全国に「緊急事態宣言」が発出されたことや、県内でも新型コロナウイルスの感染が急速に拡大していることをふまえ、県民の皆様の「命と健康」を最優先に考え、今後取り組むべき対策です。

県民の皆様におかれましては、ご自身や大切な家族、友人の「命と健康」を守るため、新型コロナウイルス感染症を他人事ではなく、我が事としてご認識いただき、ご協力をお願いいたします。



新型コロナウイルス感染症拡大阻止に向けた「三重県緊急事態措置」 概要

1. 措置を実施する期間
令和2年4月20日(月)から5月6日(水)まで

2. 措置の対象とする区域
三重県全域

3. 実施する措置の内容

(1) 感染防止対策徹底のお願い

① 外出自粛の徹底

- 生活の維持に必要な場合を除く移動(県境を越える移動、県内における移動)の自粛
- 特に、大型連休期間中における移動の自粛
- 接待を伴う飲食店や遊興施設等への外出自粛
- 海外への渡航の自粛

② 海外の方へのお願い

- 県外から三重県への移動自粛の呼びかけ

③ 衛生管理と体調管理の徹底

- 咳エチケットや石けんによる手洗いなど基本的な感染予防の徹底
- 十分な睡眠など体調管理

④ 3つの『密』の回避、人との距離の確保

- 3つの『密』(密閉空間・密集場所・密接場面)の回避
- 人と人との一定の距離(2メートル程度)の確保
- 飲食店等における上記の対応について配慮を依頼

(2) 企業等へのお願い

① 感染防止対策の徹底

② 在宅勤務等の積極的な活用

- 在宅勤務(テレワーク)の積極的な導入
- 時差出勤、自動車(自転車)通勤への配慮
- 学校における接触機会の低減と学習機会の確保の両立に向け、オンライン学習など自宅で学ぶことができる環境の整備

③ 休暇等への配慮

- 従業員の発熱時等の出勤自粛
- 保護者である従業員が安心して子育てができるよう、休暇の取得や就業時間の短縮等への配慮

(3) イベント開催自粛のお願い

- クラスター発生の恐れがあるイベント、3つの『密』の発生が考えられる集まりの原則、中止・延期
- 上記以外でも、一定規模の人数が集まる、県外からの参加者が見込まれる等のイベントの原則、中止・延期
- やむを得ずイベントを開催する場合は、感染防止対策を徹底

(4) 事実に基づく冷静な対応のお願い

① 人権への配慮等

- 個人への偏見や差別につながる行為、人権侵害、誹謗中傷等を絶対に行わないこと

② 根拠が不明な情報に基づく行動の自粛

- SNS等による事実ではない誤った情報によらない冷静な行動

(5) 休業要請等へのご協力をお願い

○ 特措法第24条第9項に基づき、施設管理者もしくはイベント主催者に対し、施設の使用停止もしくは催物の開催の停止を要請。また、これに当てはまらない施設についても、施設の使用停止の協力を依頼

○ 「(3) イベント開催自粛のお願い」と同様、イベント・パーティ等の開催自粛を要請

① 基本的に休止を要請する施設

遊興施設等、運動・遊技施設、劇場等、集会・展示施設、文教施設、大学・学習塾等、博物館等、ホテル又は旅館(集会の用に供する部分)、商業施設(生活必需物資の小売関係や生活必需サービス業は除く)

※下線部分は床面積の合計が1,000㎡を超える施設が対象

② 基本的に休止を要請しない施設

適切な感染防止対策、営業時間の短縮、宿泊延期依頼対応等の協力を要請

- 社会福祉施設等
- 社会生活を維持する上で必要な施設

今こそ「オール三重」で一致団結して、新型コロナウイルス感染症対策に取り組んでいきましょう！

※ご案内『たきこちゃん通信』は、今後赤目まちづくり委員会の地縁法人化に伴い「赤目まちづくり通信」(仮称)と変更になります。

「あんしんねっと赤目」からのお知らせ!! 5月11日～6月7日までの予定

令和2年度のご入会・利用のご案内

平成30年6月に赤目まちづくり委員会で発足した「あんしんねっと赤目」は、今年6月でまる2年を迎えます。「みんなで考え、みんなで作る夢はぐくむ、わがまち赤目」を目指し、赤目地域に助け合いの輪を広げ、安心して暮らすために、総合福祉事業として取り組んでいます。

下の表にありますように多くの方々にご利用頂いています。昨今、高齢者の運転免許の返納にともない、買物や病院に行くことが不自由になっておられる方、または足腰が弱ってきて、草引きや家具の移動など困っている方も多くなっています。あんしんねっと赤目では、気楽にご利用いただける様にボランティアの方々と共に活動しています。

ご利用を考えてみようと思われる方は、地区の民生委員の方に気軽に声をかけてください。

月	火	水	木	金	土	日
5/11	12	13 ふれあいサロン (中止)	14	15	16	17 竜神山トレッキング (中止)
18	19	20	21 サンサンカレー 健康体操・星川 (中止)	22	23	24
25	26	27 忍たま広場 ふれあいサロン (中止)	28	29	30	31
6/1	2	3	4	5	6	7 名張市クリーン作戦 (中止)

※赤目市民センターに於きましても、ふれあいサロンや各サークルの皆さんに大変ご不便・ご迷惑をおかけ致しています。なお5月6日以降につきましても不透明な状態ではありますが、くれぐれもよろしくお願い致します。

●令和元年度の利用実績

利用会員登録 105名

利用状況

- ・日常生活支援 32件
(草引き、枝切り、家具の移動、部屋の掃除等)
- ・移動・外出支援 563件
往復で約2倍となります。
(病院、スーパー、市役所、他)



6月の行事予定

- ★6/7(日) 名張市クリーン作戦(中止)
- ★6/10(水) ふれあいサロン(中止)
- ★6/18(木) さんさんカレー(中止)
- ★6/24(水) 忍たま広場、ふれあいサロン(中止)

2020年度生涯学習&センター主催講座の予定

2020年度予定の生涯学習&センター主催講座…
5月17日 竜神山トレッキング(中止)、6月 蛍鑑賞会、7月 小学生 DAY キャンプ、8月 夏休み映画会2回、9月 社会見学、10月 男の料理教室、10月 赤目歴史散歩、11月 自然観察、12月 隠(なばり)学講座、1月 人権学習、2月 組ひも教室、3月 歴史・文化講座など予定・検討しています。

Vol.4 隠れた名所…赤目文化遺産

〈丈六ボタル生息地〉(各区・地域の名所・名品を募集しています。)

赤目四十八滝を原流とする滝川流域一帯は、蛍の生息として古来より有名です。

地元では通称・丈六ボタル(ゲンジボタル)と呼ばれる。他にヘイケボタル、姫ボタル(キンボタル)などが飛来する。

江戸時代には、名張のボタル数千匹を慶安元年(1648年)江戸表の藤堂高通(当時5歳)に、承応2年(1653年)には、江戸藩邸に献上しています。また昭和30年頃には、大阪道頓堀・戎橋で赤目の子供たちが取り集めた1万匹のボタルを放飛。

初夏の夜の風物詩、蛍の舞いを眺めながらのんびりと。幻想的で幽玄なボタルの舞い。神秘的な自然のイルミネーションは、眺めているだけで癒されます。

気忙しい日々の喧噪を離れ、ゆったりとした初夏の今宵を過ごしてください。見ごろは、6月上旬の2週間ほどです、お見逃しのない様にしてください。ボタルの生息地の看板が設置されている滝川・垣添橋(柏原)の風景。

